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Faire Ensemble Sainte Geneviève

Tous ensemble pour Sainte Geneviève des Bois  
(divers droite, indépendants et citoyens sans étiquette)

Génovéfains libres et unis

Jean-Pierre Vimard pour le groupe  
"Faire Ensemble Sainte Geneviève"

Thomas Zlowodzki, Nancy Le Foll 
(tous@ensemblesgdb.fr / 
www.facebook.com/EnsembleSGDB) 

Chers Génovéfains,
Nous commencons par nous associer et apporter notre 
plein soutien aux victimes des innondations qui ont lour-
dement touché notre Ville en octobre dernier. 
Le 8 novembre, Sainte-Geneviève a été le témoin d’un 
événement tragique que vous ne verrez certainement 
pas rapporter par la Pravda municipale, alias Votre Ville. 
Un homme est décédé devant la gare, écrasé par un bus 
après avoir chuté du banc de l’abri-bus auquel il man-
quait la vitre de protection. Nous adressons toutes nos 
condoléances à la famille de cet homme et tout notre 
soutien aux personnes ayant assisté à la terrible scène ;  
une cellule psychologique a été mise en place. Nous in-
terpellerons le Maire au prochain conseil municipal pour 
comprendre comment un tel drame a pu survenir, qui sont 
les responsables du non remplacement de cette vitre, 
quelles sanctions ont été prises. Qu’a prévu le Maire pour 
qu’un drame de ce type ne se reproduise plus ? Il serait 
temps de penser à un aménagement de ce parvis qui ne 
mette pas en danger les piétons et ne les oblige pas à 
attendre au milieu de deux voies de bus. 
Pendant ce temps, le Gouvernment Michel Barnier dé-

Madame, Monsieur, chers amis Génovéfains, 
Face aux crues exceptionnelles du mois d'octobre, 
les Élus et les Agents de la Ville se sont tenus aux 
côtés des riverains sinistrés afin de sécuriser leurs 
habitations et les soutenir. L'obtention de l'État de 
catastrophe naturelle facilitera à ce titre les de-
mandes d'indemnisation auprès des assureurs.
Faire preuve de solidarité face aux événements 
difficiles, c'est inscrit dans l'ADN même de Sainte-
Geneviève-des-Bois
Afin d'accompagner toujours mieux ceux qui en 
ont le plus besoin, notre Ville a, par ailleurs, inau-
guré les nouveaux locaux du Secours Populaire 
qui, quelques mois seulement après l'ouverture du 
nouveau lieu accueillant l'Épicerie Sociale "L'ES-
CALE", traduit la volonté de la Ville d'assurer un 
accueil digne et des services de qualité aux plus 
modestes d'entre nous.
Sainte-Geneviève-des-Bois est une Ville d'ex-
ception par la qualité de son cadre de vie. Sa pré-
servation est la priorité de la Municipalité. Cela 

montre son incapacité de faire face au défi budgétaire 
dans lequel la France est plongée. La nouvelle coalition 
macroniste est plus étroite, mais tout aussi incapable de 
réduire les dépenses, et ne sait qu’augmenter les impôts. 
Le déficit budgétaire va donc continuer d’exploser, les 
Français d’être assommés de taxes, et l’économie fran-
çaise de s’enfoncer dans le marasme, plombée par une 
myriade de normes bureaucratiques qui l’étouffe. Ceci 
pourrait également toucher les contribuables génové-
fains, nous vous en reparlerons lors des prochains débats 
budgétaires dans notre Ville. 
De l’autre côté de l’Atlantique, il existe pourtant des 
exemples d’une véritable politique de droite capable de 
baisser les impôts et les dépenses. Aux Etats-Unis, Do-
nald Trump a obtenu une nette victoire en promettant 
de baisser à nouveau les impôts, de lutter contre l’im-
migration illégale et l’idéologie woke. Dès son élection, 
les experts ont tous revu à la hausse les prévisions de 
croissance pour les Etats-Unis. On peut ne pas aimer le 
personnage Trump, mais s’inspirer des bonnes recettes 
économiques qu’il propose. Evidemment, on cherche en 
France qui serait l’Elon Musk à qui confier la réduction 
des gaspillages de l’argent public. En Argentine, les ré-

implique une action déterminée pour maîtriser 
l'urbanisation et protéger les arbres, les jardins 
et les espaces naturels. La révision du Plan Local 
d'Urbanisme qui aboutit en ce moment-même va 
permettre de concrétiser cette ambition. 
Défendre nos commerces de proximité tient de ce 
même attachement à la qualité de vie dans notre 
Ville. Les mettre en valeur et saluer celles et ceux 
qui s'engagent pour notre jeunesse et pour la 
transmission de leurs métiers au travers de l'ap-
prentissage et de l'alternance était une volonté 
forte de la Municipalité, là-aussi concrétisée par 
la création d'un label et d'une cérémonie dédiée 
aux commerçants, artisans, restaurateurs et en-
trepreneurs engagés. 
Enfin, comment ne pas évoquer les nouvelles 
ponctions organisées par l'État à l'encontre des 
communes. Pour combler un déficit historique lié 
à des erreurs de prévision et de gestion, à contra-
rio de tous les États Européens qui ont entamé un 
redressement certain de leurs comptes publics, le 
gouvernement s'attaque quant à lui aux budgets 

sultats de la politique de Xavier Milei – dont nous avions 
parlé ici en janvier dernier - sont spectaculaires. Grâce à 
une coupe sans concession dans les dépenses inutiles 
de l’État et des collectivités locales, en moins d’un an, 
l’inflation est passée de 25% à 4%, le pays dégage désor-
mais un excédent budgétaire (chose inconnue en France 
depuis plus de 40 ans), les salaires réels du secteur privé 
ont augmenté de 10% depuis décembre 2023, et le FMI 
prévoit 5% de croissance économique pour 2025. Les 
mesures de cette thérapie de choc ne sont pas sans 
douleur, mais le président conserve près de 50% de sou-
tien des Argentins, ce qui est exceptionnel, d’autant que 
Xavier Milei n’a même pas de majorité au Congrès. Mais il 
a mieux : le bon diagnostic, et du courage. Toutes choses 
qui manquent en France… pour le moment. 
Nous vous souhaitons à tous  
un Joyeux Noël  
et de bonnes fêtes de fin d’année.

de nos villes. Espérons que certains élus de la 
minorité municipale, prompts à défendre depuis 
plusieurs années les choix budgétaires du gouver-
nement, se tiendront à nos côtés et aux côtés des 
centaines d'élus locaux mobilisés à travers l'Es-
sonne toutes tendances politiques confondues, 
pour protéger nos communes et leurs services 
publics de proximité.
Bien fidèlement,

Chères Génovéfaines, chers Génovéfains,
Permettez-nous tout d’abord d’avoir un mot pour 
toutes les victimes des inondations de ces dernières 
semaines dans la vallée de l’Orge : de nombreux ha-
bitants ont perdu des biens, et ont craint pour leur vie 
et celle de leurs proches. Espérons que la reconnais-
sance de l’État de catastrophe naturelle permettra 
d’accélérer les indemnisations. Des questions se 
posent néanmoins : quelle coordination entre com-
munes face à ces phénomènes qui seront amenés à 
se répéter en raison des dérèglements climatiques ?  
Comment anticiper les futures crues ? Comment 
améliorer le système d’alerte à la population, alors 
que les inondations peuvent survenir extrêmement 
rapidement, comme le montre l’exemple tragique de 
Valence ? Des questions que nous poserons à la ma-
jorité et qui devront être abordées à l’Agglomération. 
Nous souhaitons également revenir sur un sujet d’im-
portance étudié lors du conseil municipal d’octobre : 
l’approbation du contrat de ville engagements "Quar-
tiers 2030" pour la période 2024-2030. Quelques 
constats préoccupants et des interrogations. La po-

pulation en QPV (Quartiers Prioritaires de la Ville) de 
l’Agglomération Cœur d’Essonne a doublé en six ans 
et atteint 25 200 habitants. A Sainte-Geneviève, c’est 
près du quart de la population qui vit en QPV. 40% ont 
des revenus inférieurs ou égaux au seuil de pauvreté. 
41% de ces habitants ont moins de 25 ans et près 
de la moitié de ces jeunes sont demandeurs d’em-
ploi. Près d’un quart des foyers monoparentaux sont 
logés aux Aunettes. Malgré tous les dispositifs, les 
projets initiés, les actions mises en place depuis des 
années, pourquoi la situation continue-t-elle à se dé-
grader ? Quelles sont les entraves pour de meilleurs 
résultats ? Oui, le contrat de ville est une nécessité, 
encore faut-il trouver les bons rouages de l’efficacité. 
Vous pouvez compter sur l’engagement de vos élus 
Génovéfains libres et unis en ce sens. 
Par ailleurs, nous n’avons toujours pas bénéficié 
d’un point d’étape sur le projet pôle gare, dont les 
travaux sont pourtant largement entamés. La dé-
mocratie d’implication exige que les Génovéfains et 
leurs élus soient associés aux grandes étapes du 
chantier, aux éventuelles difficultés rencontrées, et 

aux effets attendus. Nous attendons également un 
compte-rendu exhaustif et transparent de la consul-
tation publique menée sur la révision du plan local 
d’urbanisme. 
Enfin, sachez que notre président de groupe, Quentin 
Chollet, rejoint le conseil d’agglomération de Cœur 
d’Essonne où il siègera jusqu’en 2026. Il y repré-
sentera une autre voix Génovéfaine et sera associé 
aux délibérations du conseil communautaire, qui 
traite des enjeux de développement économique, 
d’aménagement du territoire, d’équilibre social de 
l’habitat, de la politique de la ville, de la collecte et du 
traitement des déchets ménagers, etc. : une façon de 
nourrir notre réflexion de groupe au niveau municipal. 
Nous restons à votre disposition, n’hésitez pas 
à nous contacter à l’adresse suivante : genove-
fainslibresetunis@gmail.com

Vos élus GELU : Quentin Chollet,  
avec Marie-Noëlle Rolly, Thierry Besse, 
Mélanie Schlatter et Zagros Tum.


